
第1652回例会　2011.８.25　曇り　司会　大原会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中18名　69.23％

　欠席：藤井・織戸・相川・金子・山﨑・山口・大家・斉藤（英）（武市・丹羽・大久保）各会員

◎ビジター　船橋RC　鹿野　正之様

◎100％以上　８／20～戸澤・金子～地区国際奉仕セミナー

◎メークアップ　８／25分　藤井・山口・金子～理事会　相川・山﨑～８／11船橋東RAC

クレ―ン作りの苦労を語る柴田会員

No. 1652号　　 2011年９月１日発行



戸澤会長

　船橋RCの狩野様ようこそ

　先日の土曜日成田ビューホテルで開催された「国際奉仕セミナー」に金子委員長とともに参加してきまし

た。要旨としては「WCSは無くなったが国際奉仕活動は続けてください。いずれまた新しいプログラムが発

表されると思います」という内容だったと理解しました。

　さて、円高が急激に進み菅政権も終了し新たな政権が誕生しようとしていますが、日本はどう進もうとし

ているのでしょうか。ますます先の見えない状況になっています。あれこれ考えても仕方ないので「自分の

できることを着実に実行していく」これしかないと思っています。

　仕事は第一の重要な問題ですが、ロータリーや東北の被災地のことや日本や世界のために何ができるかを

考えています。一人ひとりは微力ですがたくさん集まれば大きな力を発揮できることは、私たちロータリア

ンは理解しています。

　ロータリーに入る以前は自分のこと以外は考えられませんでしたし、経済的精神的な余裕も持てない状態

だったことを考えれば自分も随分と進歩したものだなと感慨深いものがあります。「利他即自利」という言葉

がありますが、そのような心境になったのもロータリーに入ってからしばらくたってからだと認識していま

す。まだまだ自分本位で勝手な人間ですが、それでもかわいそうな子供や人々の情報を目にしたり耳にした

りすると涙が自然に流れるようになりました。年のせいだけではないと思っています。

　これからも「奉仕のこころ」を忘れずに実践していきたいと思っています。

　本日は以上でございます。ありがとうございました。

藤代幹事

１．９月のロータリーレートは１ドル78円（現行80円）です。

２．地区広報・ＩＴ委員会より「復興への点鐘」という東日本大震災に関

連したレポートが届きました。金子会員の現地報告も掲載されていま

す。一読ください。

３．地区大会の登録について

　　11月５日（土）・６日（日）木更津のかずさアカデミアパークで開催

される、地区大会の登録締め切りが本日迄です。

　　全員登録で、登録料は分担金として支払い済みです。長期欠席者を除

き全員登録いたしました。

　　詳細は、時期が近づいたらお知らせいたします。

４．９月15日（木）の例会は新入会員歓迎例会のため夜間例会です。

　場　所：船橋「山田屋」

　時　間：受付：18時　点鐘：18時30分

　本日出欠表を回覧します。

◎各委員会報告

・親睦委員会　伊藤委員長

　三つのお祝い　奥様誕生日（新入会員のため追加）　守屋会員

幹 事 報 告

会長あいさつ



　本日の卓話

　　　「私の履歴書」 柴田会員
　

・仕事について

　　1936年、宇都宮でお寺の長男として生まれたが、お寺を継がなかった。宇都宮商業卒業後経理の仕事に

従事、22歳で上京しクレーン会社に就職。昭和47年に事務所、工場を購入し、48年に「大日クレーン㈱」

設立。（現在第39期）

　　平成17年12月、同社代表取締役を退任し（三男に譲る）現在に至る。

　　バブル崩壊後、平成５年～15年の10年間は、実質赤字が続く危機的状況であったが、平成16年から明

かりが見え、業績が好転、売上利益が増加した。

　　以後５年間順調で、支払手形ゼロ、借入金もほぼゼロ、会社の純資産比率も80％近くに改善された。

　　結びとして、長い間には危機困難もあったけれど、クレーン業界のプロフェッショナルとして絶対に諦

めない精神で頑張っていきたいと願っている。創立50周年を見届けたいというのが私の夢である。

・趣味について　

　　競馬が趣味で、22歳から53年間やっている。毎週土日、53年間ほとんど休んだことはない。専門誌を

買って研究（おすすめは「勝馬」）。儲けようと思わないが、当てるように努力はする。競馬は決して高く

はない趣味だと思っている。

・暑中お見舞い申し上げます。（８／11） 武市　弘

・千葉港の税理士会での公務で遅刻してしまいました。申し訳ありません。 スズキ　ヤスヒロ

・妻の誕生祝いを祝って頂きありがとうございます。今日も帰りが遅くなるので助かります。 守屋　慶隆

・クレーン家業一筋。立派な息子さんにバトンタッチ。現在中小企業では「後継者」に引き継ぐのが大変な

時代になっています。このことは柴田さんの人柄と良き社長としての結果です。おめでとうございます。

 相澤　友夫

・柴田さん、会社についての色々なお話、大変楽しく聞かせていただきました。競馬のお話もとても面白かっ

たです。 伊藤　直子

・柴田さん、競馬の話おもしろかったです。今度ぜひ連れて行ってください。 岩浅　宗之

・今度、競馬に連れて行ってください。そして勝ち方の実技指導をしてください。 斉藤　守

・柴田会員、卓話ありがとうございます。会社の話より競馬の話の方がイキイキしていたように見えたのは

気のせいでしょうか。 スズキ　ヤスヒロ

・柴田会員「私の履歴書」たいへん興味深く聞かせてくださり、参考になりました。社長交代は良いタイミ

ングでバトンタッチできましたね。 岡田　敏男

・柴田会員、卓話ありがとうございました。バブル後からの絶対諦めない精神を見習いたいと思います。

 鈴木　崇

・私も 近、体重が重くなり将来はクレーンが必要になりそうで為になる話でした。 度会　一也

・柴田さん卓話ありがとうございました。苦労されたお話を聞いて、私も諦めないで頑張っていこうと思い

ました。競馬の興味もわきました。 高橋　純代



・柴田さんの卓話、楽しく拝聴しました。人生もウマも山あり谷ありですね。 遠田　毅

・柴田さん、卓話ありがとうございました。競馬のお話楽しかったです。 戸澤　寿史

・本日は、私のつたない卓話、お聞きくだいましてありがとうございました。 柴田　正道

９月のプ ログ ラム

９月 １ 日 会員卓話「私の履歴書」鈴木崇会員

 ８ 日 「新世代について」山崎新世代委員長

 15 日 親睦ゴルフ

   夜例会（山田屋）

 22 日 第２分区情報研究会に振り替え

 （９月27日）

 29 日 親睦旅行

週報今週の担当　　　伊　藤

　 ８月25日   ￥21,000　　累計  ￥ 226,000　
 ￥0　

今週のニコニコ BOX
本日のドリンクコーナー


